
8 Pièces

239 m²

Réf. 1295

1 743 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Découvrez  cette  splendide  propriété  présentée  par  l'Agence  BEC

CAPRON  IMMOBILIER,  située  à  5  minutes  au  Nord  d'Aix,  dans  un

cadre paisible. Avec environ 240m2 et un parc clos de 2120m2, cette

demeure  offre  une  piscine  pour  des  instants  de  détente  uniques.  Au

rez-de-chaussée,  un  séjour  lumineux  avec  cheminée  donne  sur  un

jardin  luxuriant,  avec  salle  à  manger  et  cuisine  fonctionnelle.  Deux

chambres,  bureau  et  dressing  complètent  cet  étage.  À  l'étage,  trois

chambres  supplémentaires  et  une  dépendance  offrent  espace  et

intimité.  Le  terrain  clos,  orné  de  pins  et  de  chênes,  garantit  une  vie

privée ...

Discover  this  magnificent  property  presented  by  the  BEC  CAPRON  IMMOBILIER

Agency, located just 5 minutes north of Aix, in a peaceful and green setting. With a

surface  area  of  approximately  240m2,  this  residence  is  nestled  in  the  heart  of  a

vast  enclosed and wooded park of  2120m2, complete  with  a  swimming pool  for

unforgettable moments of relaxation. On the ground floor, you will be welcomed by

a bright living room with fireplace, offering a soothing view of the lush garden. The

dining room, with a view of the swimming pool, as well as a warm kitchen and its

pantry, create a friendly and ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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